

サロンますのこ『クリスマス会』

12月14日（土曜日）に一足早く、クリスマス会を開催しました。

常連はもちろんのこと、初めて ますのこ に来る子もいれて、35名の子ども達が来てくれました。今日はなんととってもボランティアのTOMAC（トマック）さんの手品です!!



始めは、腹話術!! 神屋さんと可愛いお人形さんが会話をしながらクリスマスに因んでイエス様が登場する話でした。子ども達は、お人形さんと会話する神屋さんの口元を見ていました。

次は、渡辺さんの手品です。三本のばらばらに結ばれた紐が一つの輪になったり、何も無い底抜けの袋からフォークが出てきたり、不思議だけ仕掛けがわからない…。だからマジックなんだけど。

最後は播磨さんの手品。4つの輪が外れたり繋がったり… 絵本は初め真っ白だったけど、あらあら不思議、描かれて、色まで塗られて… でも、播磨さんはタネを教えてくれるんです！ きっと子ども達の中にもマジシャンになりたいと思った子がいたかもしれませんね。ボランティアのTOMACの皆さん、ありがとうございました。



その後、お楽しみの真っ赤なお洋服を着た… そう！サンタさん登場！マジックを見た後だからでしょうか！？みんなサンタさんを疑ってお髭を外してしまいました。



サンタさんからのプレゼントにみんな大きな声でお礼を言いました。

その後には、またまた素敵なプレゼントがもらえるビンゴ大会!! みんな、プレゼントを迷いに迷って決めていました。



12月とは思えない暖かな一日、楽しいクリスマス会となりました。